

«РИ» № 2/2018

Тема номера: Крым художественный и литературный

Theme of the issue: The Crimea – Artistic and Literary

Андрей Дементьев

«Я русский. Я из той породы...»

Замечательный русский поэт, уроженец Тверской земли Андрей Дементьев ушел из жизни накануне своего 90-летия (1928–2018). Его понятные, не отягощенные сложными конструкциями стихи шли от сердца к сердцу и были дороги тем, кто любит Россию и болеет за нее. Андрей Дмитриевич не только искренно писал, но и вдохновенно читал, а главное, верил в исповедальную, утешающую и преобразующую силу слова. Надеемся, что публикуемые сочинения, выбранные редакцией из огромного творческого наследия поэта, способны разбередить души, просветлить умы, воззвать к благодарной памяти. Стихи разных лет иллюстрируются работами художников XX века, отражающими характерное для отечественной культуры единение литературного творчества и визуального искусства.

Andrei Dementyev

In Memory of Victor Petrakov

The outstanding Russian poet, a native of Tver Region Andrei Dementyev (1928–2018), had passed away just before his 90th birthday. His easily understandable poems went from heart to heart and were appreciated by those who love their country. He recited his poems as passionately as he wrote them and what is most important, he believed in the confessional, soothing and transforming power of words. We hope that his works published in this issue and chosen by the editors from the poet's massive heritage will reach out to the souls and minds of our readers. Poems written at different periods are illustrated with works of 20th-century artists that reflect the fusion of literary and visual art typical of Russian culture.